
      市長タウンミーティングを開催しました 

 

 令和７年度第２回（通算１９回目）となります今回は「並木地区の

まちづくり」をテーマに市長が様々な世代の皆様のご意見やご提案を

伺いました。 

 

 開催日時 令和７年５月１７日（土）午前１０時～１１時３０分 

 開催場所 並木まちづくりセンターホール 

 参 加 者 ５２名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 市長コメント 

 

 市長に就任して１９回目、令和７年度第２回となりますタウンミー

ティングは並木まちづくりセンターを会場に開催いたしました。 

 並木地区にお住まいの方をはじめ、たくさんの皆さまにご参加いた

だきまして、改めまして感謝申し上げます。 

 １時間３０分という限られた時間ではありましたが、「新所沢駅の

ホームドアの設置」、「米軍基地返還の普及啓発」、「安心・安全の

ための防犯カメラの設置」など、様々なご意見・ご提案をいただきま

した。 

 いただきましたご意見・ご提案を今後の市政に活かして参りたいと

考えております。有難うございました。 



参加者の主な声 

 

〇自治会を退会、または活動に参加しない人が多くなってきています。 

〇高校生の自習室として公民館を開放してください。 

〇新所沢駅にホームドアを設置してください。 

〇米軍基地返還の普及啓発をさらに進めてください。 

〇大阪・関西万博の狭山茶ブースのＰＲをもっと進めてください。 

〇自治会未加入者の防災対策を考えてください。 

〇市民の安心・安全のため防犯カメラの設置を進めてください。 

〇米軍基地の不安解消に向けた対応をお願いします。 

〇駅の無人化を進めないでください。 

〇バスの減便を防いでください。 

 


